

In Hameln: 71 Jahre alte Frau bewusstlos am Steuer ihres fahrenden Audi

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 18. Dezember 2014 um 15:26 Uhr

Fahrerin in Lebensgefahr

Situation wie im Horrorfilm: Bewusstlos am Audi-Steuer über den Kastanienwall

Donnerstag 18. Dezember 2014 - Hameln (wbn). Ein Schreckenszenario sondergleichen: Eine Fahrerin (71) bewusstlos am Steuer – und der Wagen fährt weiter!

Zum Glück kam der von der Fahrbahn abgekommene Audi Q3 an einer Mauer zum Stehen. Das Fahrzeug hätte auch in den Gegenverkehr geraten oder Fußgänger erfassen können. Die 71 Jahre alte Fahrerin aus Hameln hatte ein weiteres Mal Glück: Eine Frau aus Aerzen (35) begann sofort mit Wiederbelebensmaßnahmen und rief den Rettungswagen. Die Audi-Fahrerin befindet sich in Lebensgefahr.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht von heute Mittag: „Ein Audi Q3 kam heute Morgen auf dem Kastanienwall von der Fahrbahn ab und prallte gegen eine Grundstücksmauer. Die bewusstlose Fahrerin wurde an der Unfallstelle von einer Ersthelferin reanimiert.

Der Audi fuhr um 10.15 Uhr auf dem Kastanienwall in Richtung Thiewall, als die 71-jährige Fahrerin aus Hameln auf dem Fahrersitz ohnmächtig wurde und zusammensackte. Hinter der Kreuzung Wettorstraße kam der Audi nach rechts von der Fahrbahn ab, fuhr über den Gehweg und prallte mit dem rechten Frontbereich gegen eine Grundstücksmauer. Eine 35-jährige Frau aus Aerzen kam zufällig vorbei und begann als Ersthelferin mit ersten Reanimationsmaßnahmen bei der bewusstlosen Audi-Fahrerin. Anschließend wurde die 71-Jährige mit einem Rettungswagen in ein nahegelegenes Klinikum transportiert. Es besteht bei ihr akute Lebensgefahr. Der 74-jährige Beifahrer blieb unverletzt. Der Sachschaden wird auf mehrere tausend Euro geschätzt.“